

opusdei.org

Le premier résultat de ma neuvaine

E., Nigeria

03/01/2015

Mon cousin et moi avons passé un test pour décrocher un poste de travail très intéressant. Sept mois s'étant écoulés sans qu'on ne nous fasse signe, j'ai donc commencé une neuvaine à saint Josémaria que j'ai terminée un samedi. Le lundi suivant mon cousin a été contacté pour un entretien. J'avais promis vous envoyer ce récit dès que l'affaire aboutirait, en voici donc une

première partie car j'espère bien que
ce ne sera pas la fin de mon histoire.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/le-premier-
resultat-de-ma-neuvaine/](https://opusdei.org/fr-ch/article/le-premier-resultat-de-ma-neuvaine/) (12/12/2025)